



I - Schule

Engelbert-von-Berg-Gymnasium: Entwicklung zum Ganztagsgymnasium

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Schule und Soziales	Ö	28.11.2013	Kenntnisnahme

In der Sitzung des Ausschuss für Schule und Soziales am 25.04.2013 wurde darüber berichtet, dass das Engelbert-von-Berg-Gymnasium (EvB) und der Schulträger intensiv an einer Überführung in den gebundenen Ganzttag arbeiten.

Am 26.06.2013 wurde der Ausschuss für Schule und Soziales über die Ergebnisse der durchgeführten Elternbefragung an den Wipperfürther Grundschulen informiert. Die Elternbefragung ergab bei einer Rücklaufquote von 89 % ein positives Votum für ein Ganztagsangebot und zwar im Verhältnis 60 zu 40.

Der Arbeitskreis Ganzttag am EvB hat an Ganztagsgymnasien in der Umgebung hospitiert und intensiv am Thema weitergearbeitet. Die Schulleitung hat die eigene Lehrerschaft sowie die Eltern der derzeitigen Klassen 5 befragt. Der Pädagogische Tag des EvB am 25.09.2013 wurde ganz dem Thema „Gebundener Ganzttag am EvB“ gewidmet. Neben der Bearbeitung von Themen wie „Schulprofil und Klientel“, „Lehrerarbeitsplätze“ und „Angebote für Schüler“ wurde ein Podiumsgespräch mit dem Kämmerer Herr Trompetter, dem Leiter des Regionalen Gebäudemanagements Herrn Persian und dem Fachbereichsleiter Schule und Soziales Herrn Wollnik zum Ganzttag geführt.

All diese Schritte führten zum Beschluss der Schulkonferenz des EvB vom 10.10.2013. Darin wird die Einführung des gebundenen Ganztags nunmehr erst zum Schuljahr 2015/2016 angestrebt.

Anlage:

Beschluss der Schulkonferenz des EvB vom 10.10.2013.